

SE ENTREGAN PREMIOS A NIÑAS, NIÑOS Y ADOLESCENTES QUE GANARON EL CONCURSO DE DIBUJOS, CARTAS Y ENSAYOS DEL PODER JUDICIAL DE BAJA CALIFORNIA

- *Participaron niñas, niños y adolescentes de 7 hasta 17 años, con dibujos, cartas y ensayos*
- *Además se presentaron las Directrices para la Participación Directa de Niñas, Niños y Adolescentes en los Procedimientos Jurisdiccionales*

Mexicali, B.C. A 02 de diciembre de 2025. El Poder Judicial de Baja California a través de la Dirección de Derechos Humanos y Asuntos de Género, realizó la entrega formal de premios a las niñas, niños y adolescentes (NNA) que obtuvieron los primeros lugares en el concurso estatal de dibujo, carta y ensayo: Protagonistas de la Justicia.

Además de lo anterior, durante la ceremonia de premiación el Presidente del Tribunal Superior de Justicia y del Consejo de Administración de Baja California, Magistrado Alejandro Isaac Fragozo López, señaló que este día 02 de diciembre se publicó en el Boletín Judicial las Directrices para la Participación Directa de Niñas, Niños y Adolescentes en los Procedimientos Jurisdiccionales:

“Las directrices tienen por objetivo ofrecer una guía clara y empática para las personas juzgadoras, asegurando que en un primer término, la participación de cada niña, niño o adolescente sea un proceso respetuoso de sus derechos humanos y que garantice el principio de no revictimización”.

El Magistrado informó que “*las niñas, niños y adolescentes frecuentemente acuden a nuestras instalaciones por ello debemos tener especial atención en cada uno de nuestros edificios. Así como hemos escuchado a los demás grupos de atención prioritaria, ahora escuchamos a las infancias y adolescencias que seguramente serán quienes operen la justicia en el futuro*”.

Las niñas y niños ganadores en la primera categoría de dibujo fueron: Frania (7 años), Daphne (8 años) y Carla (7 años). Para la segunda categoría de dibujo: Allegra (11 años), Lyam (12 años) y Gael (11 años). En la tercera categoría también de dibujo: Regina (13 años), Ana (14 años) y Amy (14 años).

Hubo dos categorías para escribir una Carta, en la primera de ellas las personas ganadoras fueron: Brianna (10 años), Eduardo (10 años) y Kendra (10 años). En la segunda categoría: Marlee (13 años), Fabiola (15 años) y Elías (16 años).

Para la categoría de Ensayo, las personas ganadoras fueron: Alan (17 años), Diana (15 años) y Mariana (17 años). En todos los casos, los premios consistieron en una laptop (primer lugar), una tablet (para el segundo lugar) y audífonos (para el tercer lugar).

En la ceremonia estuvieron presentes Magistradas y Magistrados del Tribunal Superior de Justicia del Estado, que participaron como parte del Jurado Calificador y en el Comité Revisor, así como representantes de organismos e instituciones que apoyaron en la revisión de las Directrices como la UABC, UNICEF Baja California, Red Binacional de Corazones, Eunime, World Vision México, Comisión Estatal de Derechos Humanos, Subsecretaría de Derechos Humanos, así como la Procuraduría de Protección de NNA y Fiscalía General del Estado.